



わかしよ

〔学校教育目標〕

○かしこい子ども

○美しいものに感動する子ども

○思いやりのあるやさしい子ども

○たくましく生きぬく子ども

文責

校長 時田直人

新児童会役員が決まりました。

会長 高橋あやか



副会長 村井ゆうか



副会長 有田せいひ



議長 名取 そう



議長 深澤ゆうな



書記 杉本まあさ



書記 望月かなみ



書記 望月あやの



新児童会役員に選挙管理委員長の内田あいかさんより、当選証書が渡されました。そして新児童会長より、議長と書記に任命書が渡されました。先輩たちに負けないように、8名で力をあわせて、すてきな若草小学校を創っていきましょう。

弁護士による授業

5年生を対象に、弁護士による授業を行いました。山梨県弁護士会の手塚圭祐弁護士から、「いじめ」について法律的な面も含め、お話を聞きました。ドラえもんキャラクターを使い、子供たちにわかりやすく説明していただきました。学校でも「いじめは絶対に許さない。」という毅然とした態度で指導しています。ご家庭でも子供たちとお話をして欲しいと思います。



引っ越し作業が始まりました。

いよいよ、今まで生活してきたこの校舎ともお別れが近づいてきました。現在、職員で備品の整理を兼ねて準備をしています。IT による授業が急速に普及し、使用できない備品も多くあります。廃棄または市内の小学校に譲渡するものなど仕分けをしています。18 日(月)と 19 日(火)は総勢 90 名を超える保護者の方の力を借りて、引っ越し用の箱詰め作業を行います。年末のお忙しい中ですがご協力いただきありがとうございます。業者による引っ越しは 22 日(金)～24 日(日)となります。



(連日職員作業を行っています。)

25 日(月)からは、仮設校舎での生活がスタートします。校舎とのお別れに際し、図書室の藤巻先生が、子供たちのハート形のメッセージカードを図書室の廊下に貼っていただきました。「50 年間ありがとう」のメッセージには、校舎への感謝の気持ちがいっぱい書かれていました。子供たちの多くの「ありがとう」や「さようなら」の言葉に心を打たれました。(赤いカードの裏に子供たちからたくさんのメッセージが書いてあります。)



小中連携地域貢献活動

若草中学校区では、小中連携の取り組みを進めています。この日は本校出身の中学 1・2 年生が、若草小 5・6 年生と一緒に小学校や中学校周辺のごみ拾いや落ち葉拾いをし



ました。年間通して小中学生の交流を行っています。この取り組みは中学 1 年生にとって、入学してからの中学生生活を始めるにあたり、とても効果があるというたくさんの声が聞かれています。中 1 ギャップ解消に向け、さらに良い取り組みができるよう、連携を深めていきたいです。

個別懇談の折に、新しい体育着を正面玄関で披露しました。2 年生の男子 2 人が体育着を着てみたいと、校長室に来ました。「いいよ」といって、夏用と冬用の体育着をそれぞれ着せてあげました。着用するととてもうれしそうで、あっという間に笑顔いっぱいになりました。半そで短パンはズボンや長袖のシャツの上に着てもよく似合いました。いろいろな組み合わせができそうです。なお、現在の体育着は今後も着用可能です。購入は無理のない範囲でお願いします。買い替えの折などに検討してみてください。



